

La Semana de la Movilidad arranca en el Ágora de la UJI - Mediterráneo - 16/09/2016

MEDIO AMBIENTE

La Semana de la Movilidad arranca en el Ágora de la UJI

R. D.
CASTELLÓN

El concejal de Movilidad, Rafa Simó, y el vicerrector de Infraestructuras de la UJI, Pablo Aibar, abrieron ayer oficialmente la Semana de la Movilidad de Castellón en el campus de Riu Sec. Fue en el punto de información de la Semana de la Movilidad 201 y servicio de inspección técnica de Bicicletas en el Ágora donde se pudieron ver los prototipos del concurso eBRICKBike y un simulador de conducción eficiente.

El resultado del montaje de las maquetas podrá verse aún hoy en el Ágora, y la semana que viene, de lunes al jueves, en la plaza Mayor, de 10.00 a 13.00 y de 17.00 a 20.00 horas.

Los prototipos de la innovadora eBRICKBike pueden verse montados

En el punto de información, se pueden realizar las inscripciones para la II Yincana por la movilidad sostenible Su Taxi que se celebrará el día 18; un buzón de sugerencias sobre movilidad, información sobre nuevas líneas y puntos de venta de billetes de autobús y TRAM, detalles sobre el proceso de adquisición de la tarjeta Bicicas y puntos de préstamo; indicaciones votar la ubicación de la próxima base Bicicas y encuesta sobre movilidad sostenible.

La iniciativa, que se celebra hasta el día 22, constará de varias actividades, como el Día Sin Coches, el jueves próximo, con el TRAM gratuito. =
